



Culture hispanique

publié le 28/01/2021

Descriptif :

Lors du cours d'espagnol avec leur professeur Mme Cordier, les élèves de 4ème et 3ème ont réalisé des affiches dans le but de découvrir la culture hispanique.

[lire la suite...](#)

Objectifs :

a- Afin d'apporter des connaissances plus larges sur la culture hispanique, les élèves de 4ème et 3ème ont eu à réaliser une affiche sur une célébrité tirée au sort : artistes peintres, écrivains, sportifs, dessinateurs, défenseurs des droits de l'homme, scientifiques etc...

b- Expression écrite et orale

c- Réalisation d'une affiche, format A3 :

Photo de la célébrité, fiche d'identité, texte de présentation, l'élève réinvestit les informations de la fiche d'identité ainsi que le vocabulaire étudié en classe. Pour terminer, l'élève décrit la photo qu'il ou elle a choisie.

Portfolio



Académie
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**